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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 21 dicembre 2017 
L'anno 2017 (duemiladiciassette) il giorno 21 del mese di dicembre alle ore 18:30 presso la sede 

dell'Ordine dei Chimici di Messina, in Messina via Università n. 16, si è riunito il Consiglio Direttivo, 

preventivamente convocato dal Presidente per deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Cancellazioni. 

Sono presenti: 


Prof. Rosario Saccà, Presidente; 


Dr. Giovanni Toscano, Segretario; 


dr. Santo Di Pietro, Tesoriere; 


Dr. Giacomo Ansaldo, Consigliere; 


Dr.ssa Setti neri Letteria, Consi'gliere 


Dr. Giovanni Rizzo, Consigliere. 


Ha giustificato l'assenza la dr.ssa D'Amico (pro!. 345) ed il dr. Alongi (pro!. 344). Veri"ficata la presenza 


del numero legale, Il Presidente dichiara aperta la seduta di Consiglio. 
 '- I 
Il Presidente invita il Consiglio ad affrontare il primo punto aIl'O.d.g.: "Cancellazioni". Il Segretario 

presenta le domande di cancellazione pervenute dai dottori Puzone, Lanuzza, Grillo, Mastroianni, Di I
Bella Debora, Ampelli. Pistone, Miroddi, Calogero, Picciolo, Mezzatesta, Bell o Tiziana, Mendolia e 

Valenti. Essendo la posizione dei dottori in elenco regolare il Consiglio delibera la cancellazione dei 

dottori: 

Puzone Massimo, 370/A 

decorrenza 01/01/2018 

Lanuzza Francesco, 190/A 

decorrenza 01/01/2018 

Grillo Orazio Claudio, 2321A 

decorrenz.a 0110112.01 8 

Mastroianni Caterina. 295JA 

decorrenza 0110112.018 

Di Bella Debora. 4 67/A 

decorrenza 0110112 018 

Valenti Luca. 490/A 

decorrenza 112018 

Mendolia Francese.a, 443/A 

decorrenza 
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decorrenza 018 

decorrenza 01/01-"2:11E 
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Picciolo Paolo, 461/A 

decorrenza 01/01/2018 

Calogero Giuseppe, 317/A 

decorrenza 01/01/2018 

I-----

Miroddi Paolo, 439/A 

decorrenza 01/01/2018 

Pistone Alessandro, 361/A 

decorrenza 01/01/2018 

Ampelli Claudio, 469/A 

decorrenza 01/01/2018 

Il Presidente avvia la discussione sul secondo punto all'O.d.g. "Piano dell'offerta formativa anno 

2018". Il Presidente chiede ai presenti se hanno qualche idea da proporre. Il dottore Rizzo propone 

attività formative sull'accreditamento dei laboratori chimici UNI 17025 mentre la dr.ssa Settineri propone 

attivi tà formativa riguardate gli impianti di depurazione. Vengono inoltre lette le proposte di attività 

ormative suggerite dalla dr.ssa D'Amico consistenti in: stato dell'arte sul REACH, nasi elettronici, 

campionamenti dei rifiuti a norma UNI 10802, Misura e valutazione del rischio microclima nei luoghi di 

lavoro, deontologia, Donne lavoro e libera professione, Epap, Equo compenso, la figura dei Chimici di 

Porto. 

Il Preside e avvia la discussione sul terzo punto all'O.d.g. "Conferma incarico Revisore Rag. 

Anastas' . Il Presidente propone il preventivo proveniente dal rag . Anastasi (prot. 340) consistente in 

€ 350,00 per anno oltre C.PA e I.VA e Rit. Acconto. Il Consiglio approva all'unanimità. Il Consigliere 

Rizzo chiede che nel prossimo Consiglio vengano inseriti all'O.d.G. la modifica dei regolamenti del 

funzio namento dell'ordine, economato e la possibilità di inserimento della voce varie ed eventuali. 

A questo punto essendo esauriti i punti aII'O.d.g. e non avendo nessun Consigliere chiesto la parola, il 

Presidente alle ore 20:00 dichiara chiusa la seduta. 
I---- Del che il presente verbale , immediatamente redatto, letto, approvato e sottoscritto. 

egretario ~~presidentedr. Ghim. iovanni Toscano 
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